
 

 

 

 

 
 
 
５月１５日（木）に豊川市教育委員会の学校訪問がありました。今年度は、豊川市教育委

員会から髙橋教育部長、加藤課長の他３名の学校教育課の先生方に来校していただき、授業
の様子、諸帳簿、施設等についてご指導を賜りました。 
皆さんの落ち着いた授業への取り組み、整った教室環境、先生方の着実な日々の指導、ま

た、「未来力」に向けての取り組みの価値など、多くの励ましの言葉をいただきました。   
１０月の研究発表には、市内各地から、多くの先生方が来校されます。いきいきとした皆

さんや先生方の姿を感じ取ってもらえるように、引き続き毎日の授業を大切にしていきま
しょう。 
 

 

 

 

 

５月１６日の生徒集会では、生徒会からスローガン「花火」の発表がありました。 

 

 生徒会企画によるさまざまな取り組みから、音羽中に

色とりどりの花火が打ち上がることを楽しみにしてい

ます。 

 

各学級からは、級訓の発表がありました。「こんな学級にしたい」という思いや願いの集大成

が級訓です。事あるごとに、級訓に立ち返って学級を見つめ直し、少しずつ級訓実現に近づ

く学級にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

音羽中学校 
学校だより 

令和７年５月１９日（月） 

第１０号 

生徒集会 紡いでゆく 青春の記憶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各種委員会活動を通して、他学年の人とも好ましい人間関係をつくったり、集団の一員として

問題解決する力を身につけたりするチャンスです。生徒会活動を通じて培った力は、皆さんが大

人になって社会生活を送るとき、きっと役立つはずです。 

委員会活動 自分たちで住みよい学校にするよ 

今日もみんな

元気かな 

緑の羽根募金への 

ご協力ありがとう 

花壇がきれい

になったよ 

お昼の放送を

お楽しみに 


